

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer ledit Club qu'il est impossible, pour le moment de faire droit à sa demande.

10.—(29990) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant un projet de la Ville St-Laurent, au sujet de l'égout-collecteur du quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer ladite Ville St-Laurent qu'il y a actuellement devant le Conseil un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le vote d'un crédit de \$12,940, pour la construction d'une fosse "Imhoff", et pour les fins de l'expropriation des terrains requis à cette fin (Egout-collecteur Notre-Dame de Grâce).

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

11.—(30090) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la continuation de la ligne de tramways de l'Avenue du Parc, à travers le tunnel.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville peut accorder la permission demandée par la Compagnie des Tramways, vu l'injonction prise contre la Ville au sujet de la question des Tramways, et pour savoir où en sont rendues les procédures dans cette injonction.

12.—Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Edifices Municipaux: Nos 182, 182a, 184, 185, 186, 187.

Parcs (Parc Mont-Royal): Nos 95, 96.

Bâtisses: Nos 27, 28, 29.

Payeur: No 66.

Voirie (Division Est): No 206.

13.—Soumis des mandats (3 séries), vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$25,206.43, \$5,564.11, \$81,215.02, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

14.—(29668) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un estimé du coût des réparations à faire au trottoir et à la chaussée de l'Avenue du Collège McGill, au montant de \$11,279.50, sans tenir compte des dommages qui se sont produits depuis le 4 décembre 1915, ou de ceux qui pourraient se produire par la suite.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi.

15.—(30015) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la continuation du service de tramways de la rue Notre-Dame, dans le quartier St-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir s'il peut être donné suite à ce projet, vu les procédures actuellement en cours, concernant la Compagnie des Tramways.

16.—(28377) Soumise une communication de M. Chs. Bénard, demandant le paiement d'un acompte, en rapport avec son contrat pour la construction d'une résidence, pour le gardien de l'Île Ste-Hélène, et accessoires.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Giroux, il est

Résolu: D'informer M. Bénard, par l'entremise du Département en Loi, des décisions prises par le Bureau à ce sujet.

17.—(29162) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la requête de la Compagnie du Grand-Tronc, pour l'établissement d'une voie d'évitement le long de la rue Wellington.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said Club be informed that, for the present, it is impossible to comply with their request.

10.—(29990) Submitted a report from the Law Department, concerning a protest from the Town of St-Laurent, anent the main sewer in Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the Town of St-Laurent be informed that there is presently before the Council a report from the Board of Commissioners, recommending that an appropriation of \$12,940 be voted for the construction of an Imhoff pit, and for expenses in connection with the expropriation of the land required for said purpose (Notre-Dame de Grâce main sewer).

Commissioner McDonald took his seat.

11.—(39000) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the extension of the Park avenue tramway line through the tunnel.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know whether the City can grant the permission sought for by the Tramways Company in view of the injunction taken against the City anent the Tramway question, and also as to what progress has been made in connection with said injunction.

12.—On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of the following requisitions:

Municipal Buildings: Nos. 182, 182a, 184, 185, 186, 187.

Parks (Mount-Royal Park): Nos. 95, 96.

Buildings: Nos. 27, 28, 29.

Paymaster: No. 66.

Road (East Division): No. 206.

13.—Submitted 3 series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$25,206.43, \$5,561.11, \$81,215.02, as per certified lists.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

14.—(29668) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of repairs to be made to the sidewalk and roadway of McGill College avenue, amounting to \$11,279.50, without taking into account the damages accrued from the 4th December, or of those which may be caused later on.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department.

15.—(30015) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the continuation of the tramway service on Notre Dame street, in St. Paul Ward.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if said project may be entertained in view of the existing proceedings in connection with the Tramways Company.

16.—(28377) Submitted a communication from Mr. Chs. Bénard, asking for the payment of an account, in connection with his contract for the erection of a residence and accessories for the caretaker of St. Helen's Island.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Giroux, it was

Resolved: That Mr. Bénard be informed through the Law Department of the decisions reached by the Board in this connection.

17.—(29162) Submitted a report from the Law Department, anent the petition of the Grand Trunk Railway Co., for the establishment of a siding along Wellington street.